

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul "Identifikasi Bakteri *Salmonella* sp. Pada Potongan Daging Ikan Tuna Yang Dijual Dipasar Tradisional Sukaramai Kota Medan". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat gelar Sarjana Sains (S.Si) pada Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi. Ucapan yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran sejak awal hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Saya juga ingin mengucapkan terimakasih kepada Ibu Khairiza Lubis, M.Sc., Ph.D, Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd., M.Si, dan Bapak Hasruddin, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga ingin saya sampaikan kepada Ibu Wina Dyah Puspitasari, S.Si., M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama saya menjadi mahasiswa.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada keluarga saya Ibunda dan Ayahanda tercinta Ibu Nurhidayat Siregar S.pd.I, dan Bapak Pangadilan Nasution yang selalu memberikan doa, motivasi, dan dukungan kepada saya, serta terima kasih juga disampaikan kepada Saudara/i saya, Silvina, Masita, Intan, Mintana, Nanda, Fadly dan Salwa yang menjadi penyemangat saya. Sahabat tersayang seperti saudara Ninis, Levia, Dwi, Fitri, Dora, dan Abigoz yang menjadi sahabat baik dalam susah maupun senang selama perkuliahan. Om dan Ibu saya tercinta Bapak Nanda Berdikari Batubara dan Ibu Ainul Mardiah yang selalu memberikan doa dan dukungan kepada saya. Dan tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan PSB 18 C 2018 yang telah menjadi teman seperjuangan selama menuntut ilmu dibangku perkuliahan.

Akhir kata, saya menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu saya mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi perbaikan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 10 Oktober 2022

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'R. J. Nasution', written over a horizontal line.

Riska Jannah Nasution
NIM. 4183220047